

El 4 de febrero, a partir de las 21:40 hora japonesa y durante aproximadamente 25 minutos, el Sr. HAYASHI Yoshimasa, Ministro de Asuntos Exteriores de Japón, mantuvo una videoconferencia con la Excm. Sra. Antonia Urrejola Noguera, futura Ministra de Relaciones Exteriores de la República de Chile.

Al comienzo de la reunión, el Ministro Hayashi felicitó a la Sra. Urrejola por su nombramiento como futura Ministra de Relaciones Exteriores, y expresó su deseo de seguir profundizando aún más las relaciones tradicionalmente amistosas entre Japón y Chile, además de ser socios estratégicos, con motivo del 125 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas. Ambas partes confirmaron que trabajarán juntas para mantener y fortalecer un orden internacional libre y abierto, basado en el Estado de Derecho. El Ministro Hayashi también expresó su deseo de seguir fortaleciendo las relaciones económicas muy activas entre ambos países, así las dos partes acordaron reforzar tales relaciones, incluyendo el desarrollo de una red 5G, que garantizará la apertura y la diversidad, y el uso del hidrógeno.